



Gaétan Maheu

(1942 - 2016)

Le jeudi 28 juillet, est décédé subitement à l'âge de 73 ans et 11 mois, monsieur Gaétan Maheu de Saint-Georges. Il était le fils de feu Stanislas Maheu et de feu Lucienne Giguère Maheu.

Il laisse dans le deuil ses deux filles: Line et Linda Maheu

ainsi que ses deux petites-filles : Katherine et Krystina Therrien.

Il était le frère de : feu Guy, Gaétane (André-Jacques Poulin), Ghislaine (Denis Bisson), Ginette (Renald Morin), Gisèle (Pierre DeBlois), feu Gérard et Guylaine (Normand Arton).

Il laisse également dans le deuil ses deux filleuls Nancy Poulin et Eric Maheu ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Une liturgie de la parole a été célébrée le samedi 20 août 2016 à 11h en la chapelle du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches 2455, 25e Rue à Saint-Georges sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Santé Beauce-Etchemin](#), 1515, 17e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 4T8, pour la fondation de l'hôpital.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec